



Hans Werner Kuntze

45 Osnabrück
Postfach 28 02
Telefon 0 54 06/452

Kürzlich fragten wir einige Künstler: Brauchen Sie Playback-Schallplatten, - auf der Vorderseite der Singleplatte die Gesangsaufnahme, auf der Rückseite das Playback dieses Titels.

Die Resonanz war viel größer als je erwartet. Darum wollen wir diese Frage jetzt allen stellen, deren Anschrift wir haben, also auch Ihnen.

Brauchen Sie Playbacks für Ihre Auftritte?

Anliegende Druckschrift sagt Ihnen, um was es sich dabei handelt.

Wenn Sie also interessiert sind und unsere Neuerscheinungs-Meldungen haben möchten, senden Sie bitte diese Drucksache ausgefüllt an uns zurück. Nachstehend unsere Fragen, um deren Beantwortung wir Sie bitten:

Ist die
nebenstehende
Anschrift
richtig?
Ggf. bitte
verbessern!

Name/Vorname
Wohnort
Straße/Nr.
Telefon
Geburtsdatum
Künstler-Name

Würden Sie Playback-Platten kaufen? (Stück DM 15,-) _____

Würden Sie ein Playback-Abonnement nehmen,
Stückpreis pro Playback nur noch 10,- DM? _____

Möchten Sie Vorderseiten besingen, um für
Ihre Werbung Schallplatten zu bekommen?
Wieviele Platten würden Sie evtl. für ihre
Werbung benötigen? (Diese Angabe ist unver-
bindlich für Sie)

Datum _____ Unterschrift _____

Harald Götsche & Co.

Schallplatten-Produktion · 45 Osnabrück · Postfach 2146

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir erhalten ständig Zuschriften mit der Behauptung, man müsse Beziehungen haben, um eine Schallplatte zu bekommen. Das ist nicht wahr. Wenn die Schallplattenfirmen nicht mehr für unbekannte Künstler tun, so liegt das daran, daß diese noch nicht genügend Verbindungen haben, um eine Schallplatte mit Erfolg zu starten. Bedenken Sie, daß beim Start nicht nur die Schallplattenfirma Arbeit hat, sondern daß auch die Künstler einiges tun müssen. So z.B. müssen die Künstler sich bemühen mehr Auftritte zu bekommen. Machen Sie sich die Mühe, die Agenturen anzuschreiben, um mehr Veranstaltungen zu bekommen? Und legen Sie der Agentur eine Platte bei, damit diese sich von Ihrem Können überzeugen kann? Suchen Sie die Discotheken in Ihrer Umgebung auf, um dort Ihre Schallplatte zu plazieren?

Bemühen Sie sich darum, daß Clubs von Ihnen gegründet werden? Diese Clubs nämlich sind es, die zum Funk und Fernsehen schreiben, damit Sie Ihre ersten Sendungen dort bekommen. Würden Sie bei Ihren Veranstaltungen Schallplatten verkaufen?

Wir sind bereit, eine Schallplatte von Ihnen herauszubringen, wenn Sie 150 Stück innerhalb eines Monats an Ihre Fans bei Ihren Veranstaltungen verkaufen. Die Platte kostet 5,- DM. Sie kaufen sie bei uns zu diesem Preis und verkaufen sie dazu auch wieder. Außerdem stellen wir Ihnen 50 Schallplatten kostenlos zur Verfügung, die Sie an Agenturen, an Ihnen wichtig erscheinende Stellen bei Rundfunk und Fernsehen, an die Presse, an Groß- u. Einzelhändler in Ihrer Umgebung, an Boxenaufsteller usw. geben sollen. Eine erste Werbung würde damit erreicht. Weitere Platten erhalten Sie von uns mit 40 % Rabatt, also für 3,- DM. Senden Sie uns also Ihre Aufnahmen zu. Mit freundlichen Grüßen!